

## [Transcript] Les actus du jour - Hugo Décrypte / Les 8 bonnes nouvelles de la semaine : vaccin pour abeilles, 1er danseur étoile noir, ...

Wenn alle Schritte klar sind, läuft die Arbeit viel besser.

Asana macht es einfach, Aufgabenteamübergreifend zu koordinieren und den Überblick zu behalten. So bleiben sie und ihr Team auch ohne ständige E-Mails und Meetings informiert und können sich über bessere Ergebnisse freuen.

Jetzt kostenlos testen unter [asana.com](https://asana.com), also [also.asana.com](https://also.asana.com).

Nach dieser Woche, sagen wir, chaotisch, ein wenig positiver, heute sind wir zusammen mit einem kleinen Shot für eine gute neue Woche in ein paar Minuten, ein Format, das wir jeden Samstag, in Bezug auf die Aktualität des Tages, des Lundens, des Vendredens, beziehungsweise auf YouTube oder im Podcast Audio.

Willkommen in den Passagern zu allen neuen.

Wir beginnen mit einer ersten Aktualität in den USA.

Die Unternehmen hat einen Vakzent für die Beine gegen die US Lockdown zu entwickeln.

Es ist eine Verwaltung, die heute die Beine verabschiedet ist.

Bis jetzt, als die US Lockdown in einer Verwaltung verabschiedet wurde, hatten die Verwaltungen keine andere Wahl als zu brennen die Brüche, weil die Verwaltung extrem kontagiert ist.

Und also könnte man natürlich auch andere Beine verabschieden.

Und diese Verwaltung, sie ist verabschiedet durch eine Bakterie, die resistriert auf die Früchte, auf die Hechte, auf die Hechte, und die bleibt kontagiert für über 40 Jahre im Lärm.

Sie ist also quasi unmöglich, um sie zu verabschieden.

Du guckst auf das. L'entreprise américaine d'Alan Animal Health hat die Idee zu produzieren.

Ein Vakzent, der allerdings der erste Vakzent für Insekten ist.

Also nichts zu haben, aber mit einem Vakzent für die Menschen, um ihn zu benutzen.

Wir werden nicht alle Beine verabschieden.

Ihr imagine, das wäre nicht forcément klar.

Aber die Verwaltungen werden also mit dem Vakzent mixieren, mit einer Pate mit Zucker, die jede Reine von Kolonien essen.

Und dank des Vakents, alle Beine, die sie verabschieden, werden immunisiert gegen die Verwaltung.

Die Beine und die Beine haben dann eine App, alle antilockamerikane, wie wir hatten für die Covid.

Aber im Allgemeinen, das ist eine gute News.

Und ich gebe dir einen Link in der Description.

Ich wollte mich mehr wissen.

Die zweite gute News, sehr schnell, Guy Omdiop, ein französischer, 23-Jähriger, ist die erste Person, die im Namen der Danseur der Nationalopéra von Paris ist.

Diese Distinktion ist eine der schwierigsten zu erreichen, wenn man ein Danseur ist.

Und was ist impressionant ist, dass Guy Omdiop die erste Danseur, die im Namen des Vakents, die

Pendant son discours de remercie ment, elle a évoqué justement cette question en disant je cite pour

## [Transcript] Les actus du jour - Hugo Décrypte / Les 8 bonnes nouvelles de la semaine : vaccin pour abeilles, 1er danseur étoile noir, ...

tous les petits garçons et les petites filles qui me ressemblent et qui regardent ce soir.

Ceci est un symbole d'espoir et de possibilité.

La quatrième actualité, c'est un pas en avant pour les droits des femmes en Arabie saoudite.

Les femmes peuvent désormais exercer 13 métiers qu'elles ne pouvaient pas jusqu'ici.

En fait en Arabie saoudite, les droits des femmes sont encore très restreints et les saoudiennes n'ont pas le droit de faire la plupart des métiers.

Mais ces dernières années, eh bien les choses ont commencé à changer et on a appris donc cette semaine que les femmes peuvent désormais devenir conductrice,

aide soignante, couturière à domicile ou encore professeur particulier et agricultrice.

Alors on reste quand même évidemment très très loin de l'égalité entre les femmes et les hommes en Arabie saoudite,

mais il y a eu donc un certain nombre de modifications et d'évolution ces dernières années qu'on peut noter.

Puis récemment par exemple les femmes sont autorisées à conduire ou encore à vivre seul, ce qui n'était pas le cas jusqu'ici.

Allez, je vous laisse avec Madeleine pour la suite de la bonne nouvelle et je reviens juste après.

Salut tout le monde, cinquième note positive, le Japon va organiser la première coupe du monde de collecte de déchets.

Les compétitions de collecte de déchets, ça existe déjà depuis plusieurs années au Japon.

Et là, l'objectif des organisateurs de cette compétition, c'est de sensibiliser encore plus le monde à l'importance du tri sélectif et du recyclage,

notamment donc des participants mais aussi des spectateurs dans le monde entier.

Concrètement, pour cette coupe du monde, des épreuves de qualifications vont être organisées dans une vingtaine de pays.

Et voilà le principe, chaque équipe constituée de trois personnes aura une heure pour ramasser et surtout trier correctement le maximum d'ordures possibles dans une zone désignée.

Sixième actualité, des chercheurs de l'université de Monach, en Allemagne, ont découvert une enzyme qui serait capable de transformer l'air en électricité.

Ces scientifiques se sont penchés sur le fonctionnement d'une bactérie vivant dans le sol, qui mobilise l'hydrogène contenu dans l'air pour le transformer en énergie.

Et en analysant son code génétique, les chercheurs ont identifié une enzyme intéressante, donc une protéine qui accélère les réactions chimiques de l'organisme.

Cette enzyme, elle s'appelle Huck, et donc une fois séparée de la bactérie, Huck peut transformer l'hydrogène dans l'air, en un courant électrique, qui peut alimenter un petit circuit électrique.

Alors pour l'instant, la capacité de production d'électricité, tirée de l'enzyme reste assez limitée, mais les chercheurs pensent qu'une production industrielle pourrait être possible dans un futur proche.

Ça pourrait donc ouvrir la voie à une nouvelle source d'énergie renouvelable et peu émettrice de CO2.

Septième note positive en Inde, un couple de Gépards a été relâché dans la nature.

Le but, c'est de réintroduire l'espèce qui a disparu du pays il y a plus de 70 ans.

En fait autre fois l'un d'habitudes des Gépards d'Asie, une sous-espèce de Gépards, mais le dernier spécimen a été tué en 1947 par un prince indien.

Et du coup, l'espèce a été officiellement déclarée éteinte dans le pays en 1952.

Et donc là, cette année, le gouvernement indien a décidé de mettre en place un projet de

## **[Transcript] Les actus du jour - Hugo Décrypte / Les 8 bonnes nouvelles de la semaine : vaccin pour abeilles, 1er danseur étoile noir, ...**

réintroduction de l'espèce avec des Gepards de Namibie à la place des Gepards d'Asie. Un premier couple a été relâché le 11 mars dans le parc naturel de Cuneau, dans le centre du pays. Et d'autres Gepards devraient les rejoindre prochainement. Les autorités espèrent que les Gepards se reproduiront et que la population atteindra une centaine d'individus d'ici dix ans.

Huitième Actu et c'est une belle initiative.

Depuis lundi, à messe, dans l'est de la France, les personnes aveugles ou malvoyantes peuvent suivre des matchs de football dans les tribunes grâce à un dispositif d'audio description.

Cette initiative, elle vise à améliorer l'inclusion des personnes malvoyantes pour qu'elle puisse profiter de se loisir comme tout le monde.

Ça a été mis en place par le Football Club de Messe en collaboration avec l'association Univergeau.

Et concrètement, ça va permettre aux personnes souffrant d'un handicap visuel de pouvoir suivre les matchs grâce à une équipe d'audio descripteur qui les commenteront en direct.

L'association espère aussi que ce partenariat avec le FC Messe servira de déclic aux autres institutions pour mettre en place des mesures semblables.

Merci beaucoup Madeleine.

N'hésitez pas à me dire dans les commentaires ce que vous pensez de cette nouvelle formule.

Là, cette semaine, on n'avait pas forcément un sujet qu'on voulait mettre en une parce qu'on n'en a pas trouvé de forcément pertinent pour faire cinq, six minutes dessus.

Donc, on s'est dit, autant faire une sorte de gros en breif avec un petit shot de bonne nouvelle comme ça.

Pensez à vous abonner, j'aimerais pas encore le cas, que ce soit sur YouTube, ou alors en version de podcast sur Spotify, Apple Podcast, ou autre.

On est dispo.

Präsentz-vous, prenez-en au proche, et puis je vous dis, du coup, à très vite.